

Jahreshauptversammlung des Kita-Fördervereins Arfurt am 20.3.2014

Erstellt: Peter Hastrich

06482-941082 (p), 06431-5008-948 (d)

## **Verein fördert jetzt die Kindertagesstätte Arfurt**

Insbesondere zwei Themen bestimmten die diesjährige Mitgliederversammlung des Fördervereins der Kindertagesstätte St. Michael Arfurt, zum einen die Vorstandswahlen, zum anderen eine Satzungsänderung. Zuvor hatte der 1. Vorsitzende Johannes Werner, der den Verein seit einem Jahr führt, einen kurzen Bericht zum Jahr 2013 gegeben. Der Förderverein hatte die Kindertagesstätte bei der Veranstaltung des Sommerfestes tatkräftig unterstützt. Im November wurde der Martinslaternenzug unter Mitwirkung der Feuerwehr und der Arfurter Bläser veranstaltet. Aus den Erlösen der Veranstaltungen, Mitgliederbeiträgen und Spenden konnte um den Jahreswechsel eine Spielküche für den Kindergarten angeschafft werden. Das geplante Herbstfest mußte wegen Terminkollisionen mit anderen Arfurter Veranstaltungen kurzfristig abgesagt werden. Für dieses Jahr sind die Arfurter aber wieder anlässlich des Erntedankfestes im Oktober in die Halle eingeladen.

Nachdem sich der Förderverein im Jahr 2006 gegründet hatte, erhielt der Kindergarten vor einigen Jahren die Betriebserlaubnis als Kindertagesstätte und hat sich als solche auch etabliert. Neben der Ganztagsbetreuung für Kinder unter 6 Jahren ist auch die Nachmittags- und Hausaufgabenbetreuung von Kindern möglich, welche die örtliche Grundschule besuchen (weitere Infos unter [www.kiga-arfurt.de](http://www.kiga-arfurt.de)). Dies beginnt im allgemeinen um 13:00 Uhr mit dem Mittagessen. Um dieser positiven Entwicklung Rechnung zu tragen, stimmten die Mitglieder nun der Änderung des Vereinsnamens in „Förderverein der Kindertagesstätte St. Michael Arfurt“ im Zuge einer Satzungsänderung zu. Gleichzeitig wurde die Einladungsfrist und die Antragsfrist für die Mitgliederversammlungen auf 14 Tage bzw 8 Tage verkürzt.

Die Vorstandsneuwahlen brachten einige Veränderungen mit sich. Den bisherigen Beisitzern Christina Flach, Silke Dielhenn und Uschi Stöckl folgten Petra Blatt und Claudia Brühl im Amt nach. 1. Vorsitzender bleibt Johannes Werner unterstützt vom stellvertretenden Vorsitzenden Peter Hastrich, als Schriftführer fungiert Susanne Kramm und die Kasse für bereits seit der Vereinsgründung Ira Stahl, der auch diesmal durch die Kassenprüfer Willi Normann und Stephan Bieske eine tadellose Arbeit bestätigt wurde.



Foto img\_395 von links: Johannes Werner, Peter Hastrich, Petra Blatt, Claudia Brühl, Ira Stahl, Helene Arthen-Henke (Kita-Leiterin) Susanne Kramm